
 

Протокол №10  

заседания Методического совета Медицинского колледжа Санкт-Петербургского         

государственного университета от 26.04.2016 г.    

Председатель методического совета: Федоткина Светлана Александровна – д.м.н., доцент, 

преподаватель Медицинского колледжа СПбГУ. 

          Секретарь: Колегова Наталья Юрьевна, специалист по учебно-методической работе. 

Присутствовали: Аликперов Умудван Гафарович, д.м.н., профессор, руководитель 

операционного блока НИИ Скорой помощи им. И.И. Джанелидзе; Богданова Татьяна 

Ивановна, заместитель директора по учебной работе; Бубликова Ирина Владимировна, 

главный внештатный специалист по управлению сестринской деятельностью Комитета по 

Здравоохранению г. Санкт-Петербурга; Шишкин Александр Николаевич, д.м.н., профессор, 

выполняющий лечебную работу, Кафедра факультетной терапии СПбГУ; Овчинников Борис 

Владимирович, д.м.н., профессор, Кафедра психологии и психофизиологии СПбГУ; 

Подопригора Галина Михайловна, к.м.н., доцент, председатель Санкт-Петербургского 

отделения Всероссийского общества медицинских сестер; Родионов Анатолий Антонович, 

д.м.н., профессор; преподаватель медицинского колледжа; Ефременкова Оксана Андреевна, 

обучающаяся, председатель студенческого совета медицинского колледжа. 

 На повестке заседания: 

1. О рассмотрении ДОП «Подготовка абитуриентов к сдаче испытаний и требований 

Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса готов к труду и обороне» 

(ГТО); 

2. О внесении дополнений в рабочие программы в целях реализации прав, 

обучающихся с ограниченными возможностями здоровья; 

3. Об обсуждении хода выполнения ВКР студенткой Соколовой А.Н.; 

4. Об утверждении рабочих программ ООП СПО «Сестринское дело»; 

5. О необходимости корректировки рабочих программ по ООП СПО «Сестринское 

дело» с учетом требований профессиональных стандартов; 

6. Разное. 

 
1. Слушали директора колледжа А. М. Жиркова, о рассмотрении ДОП 

«Подготовка абитуриентов к сдаче испытаний и требований Всероссийского 

физкультурно-спортивного комплекса готов к труду и обороне» (ГТО).  

 

Постановили: дополнительную образовательную программу «Подготовка 

абитуриентов к сдаче испытаний и требований Всероссийского физкультурно-спортивного 

комплекса «Готов к труду и обороне (ГТО)» целесообразно направить на доработку с 

учетом высказанных замечаний. 

 

2. Слушали председателя методического совета C.А. Федоткину, o внесении 

дополнений в рабочие программы в целях реализации прав, обучающихся с 

ограниченными возможностями здоровья, а именно рабочие программы учебных 

дисциплин «Физическая культура», «Основы массажа», «Естественно-научные и духовные 

основы милосердия». 

 



Постановили: требования к РПУД по направлению ООП СПО «Сестринское дело» 

в целях реализации прав, обучающихся с ограниченными возможностями здоровья 

выполнены, программы направлены на экспертизу. 

 

3. Слушали председателя методического совета C.А. Федоткину, об обсуждении 

хода выполнения ВКР студенткой Соколовой А.Н. Качество подготовленной работы 

вызывает сомнение, а именно качество представленного материала. 

 

Постановили: повторно заслушать Соколову А.Н. 11.05.2016. 

           

     4. Слушали председателя методического совета С.А. Федоткину, об утверждении 

рабочих программ учебных дисциплин «Организация сестринской деятельности», 

«Сестринская помощь в системе высотехнологичной медицинской помощи», 

подготовленные преподавателем медицинского колледжа, С. Н. Перцевой, «Медицина 

катастроф», подготовленные к.м.н., преподавателем медицинского колледжа, 

М.В.Санниковым, «Основы профилактики», «Основы реабилитации», подготовленные 

преподавателем медицинского колледжа, А.В.Беловой.  
 

            Постановили: направить представленные программы на экспертизу С.А. 

Федоткиной,А.В.Уваровой, А.В.Растворцевой, А.Б. Жамойдо. 

 

 

  5. Слушали директора колледжа А. М. Жиркова, о необходимости корректировки 

рабочих программ по ООП СПО «Сестринское дело» с учетом требований 

профессиональных стандартов. Решение принято после участия в совещании, на котором 

принято решение об издании Приказа о создании рабочей группы. 

 

Постановили: информацию принять к сведению, руководствоваться 

рекомендациями рабочей группы. 

 

6. Слушали директора колледжа А. М. Жиркова, о проведенном дне открытый 

дверей для работодателей. Мероприятие получило положительную оценку работодателей и 

преподавателей ООП СПО «Сестринское дело». 

 

Постановили: информацию принять к сведению и использовать в дальнейшей 

работе по совершенствованию ООП СПО «Сестринское дело». 

 

 

 

            
 

    

    

       Председатель                                                     С. А. Федоктина 

              

               Секретарь               Н. Ю. Колегова 

 

 

 



 


